



RESPONDEN A LLAMADO. Ejecutivos de la empresa Corinca entregaron un cheque de diez mil colones a la Liga Nacional Contra el Cáncer, respondiendo así a la campaña de la adquisición de la nueva fuente de cobalto. En su orden: Ing. Félix Osegueda, Lic. Leonel Mejía, ambos de Corinca; Dr. Narciso Díaz Bazán, Sr. David Yarhi, reciben el donativo; Ing. Mauricio Sol Gamboa y Lic. Alejandro Dagoberto Marroquín.

Plan Para Salvar al País Propone ARENA a Gobierno

La elaboración de un plan nacional de paz y de una serie de medidas políticas y económicas propone el partido Alianza Republicana Nacionalista al gobierno democristiano, para lograr la reactivación del país y a la finalización del conflicto bélico.

En un pronunciamiento sobre los últimos acontecimientos, ARENA considera que "todas las fuerzas democráticas debemos exigirle al Presidente Duarte que se elabore una propuesta nacional de paz, así

como que tenga voluntad política para apoyar la acción pacificadora de la Fuera Armada y que se revise el actual esquema estatizante generador de la corrupción".

Plantea asimismo la necesidad de que se respete la libertad de sufragio y se busque el bienestar de todos los salvadoreños, especialmente de los desempleados, desplazados y damnificados.

Al referirse a los últimos sucesos, recuerda que el principal promotor de la actual grave si-

tuación es el propio Gobierno democristiano, ya que además de sumir al país en el caos económico, ha propiciado el alarmo.

—Favor pase a la página 43.

Productos de Café S.A. Recibe Premio COEXPORT

Cientes de diferentes países del mundo han mantenido su preferencia durante más de 25 años por el café salvadoreño que exporta Productos de Café, S.A., firma que recibió el importante "Premio de COEXPORT al Exportador 1986".

El galardón fue recibido por don Victor Keilhauer, en representación de la empresa.

Durante ceremonia

pública en la que estuvieron como invitados especiales personeros del Banco Central, la Viceministra de Comercio Exterior, el presidente y directores de COEXPORT y representantes de las misiones diplomáticas acreditadas, el Sr. Keilhauer hizo una reseña histórica de Productos de Café, S.A.

El Sr. Keilhauer expu-

—Favor pase a la página 33.

Los Socialistas del PCN no Ven Realidad del país

Los dirigentes del Partido de Conciliación Nacional pretenden con un viaje o paseo político y sus contactos con partidos socialistas europeos retormar una línea socialstoide, manifestando que el socialismo es una opción para El Salvador, lo cual revela desconocimiento de las doctrinas políticas, afirma el Dr. Armando Calderón Sol, diputado por

ARENA.

"No saben lo que es ni el socialismo, el comunismo o la libertad. Es lamentable que se hagan estas afirmaciones cuando el PCN está viendo los resultados del socialismo en El Salvador. El pueblo salvadoreño está viendo el caos económico y sufre el alto costo de la vida", enfatiza el politi-

—Favor pase a la página 45.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 60.

Ochoa Presentará Pruebas Sobre Mal Manejo Guerra

"El Héroe de Cabañas", coronel Sigfrido Ochoa Pérez, presentará personalmente pruebas sobre el mal manejo de la guerra en El Salvador al Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova.

Así lo afirmó ayer el Cnel. Ochoa Pérez, durante una breve visita que realizó al Salón Azul

de la Asamblea Legislativa, añadiendo que "algunos elementos de la Institución Armada son nefastos".

"Vides Casanova tiene que entender que las críticas que he hecho a algunos miembros de la Fuerza Armada son para mejorar los esfuerzos titánicos que el Ejército está haciendo en su lu-

cha contra la subversión, así como también porque estamos en un país 'democrático'", subrayó.

El coronel Ochoa Pérez denunció, después de pedir su baja en el Ejército, que el gobierno democristiano no quiere ganar la guerra contra el terrorismo, por razones

—Favor pase a la página 19.



Cnel. Sigfrido Ochoa Pérez.

Empiezan a Pagar Sueldo a Trabajadores del ISSS

Cerca de 27 mil colones en salarios se han pagado a los trabajadores del ISSS que se han incorporado a sus labores, informó ayer el Director del ISSS, Jorge Bustamante.

El funcionario expresó lo anterior al acudir al Juzgado 6° de lo Penal a declarar en calidad de

ofendido en el juicio contra los promotores de la huelga que ha paralizado la atención médica de ese instituto, iniciada el 1 del mes pasado.

Bustamante dejó entrever que con el pago de aproximadamente 27 mil

—Favor pase a la página 59.

Minusválidos Quieren Dejar de ser una Carga

Más atención de parte de todos los sectores del país, reclaman los 500 mil minusválidos que hay en El Salvador, expresan directivos de FESALFPE, quienes han organizado una jornada de motivación para el próximo sábado.

Los organizadores esperan una buena participación de los limitados

físicos, ya que se está tratando de atraer personas dinámicas para formar parte del movimiento de ayuda mutua, como única vía de solución para alcanzar una vida independiente y dejar de ser una carga para la sociedad y la familia.

FESALFPE es la FE-

—Favor pase a la página 59.

Mañana Inauguran Feria Ganadera en Santa Ana

Mañana sábado será inaugurada la Feria Regional Ganadera de Santa Ana, la cual se desarrollará del 18 al 26 del presente mes con la participación de los ganaderos de la zona.

La feria ganadera se realiza paralelamente con las fiestas julias que se celebran en honor a la Señora de Santa Ana.

Para la organización y desarrollo del evento participa muy estrechamente la AGES, con el objeto de contribuir a la reactivación ganadera de la zona, lo cual se viene logrando con grandes esfuerzos, según se dijo.

Directivos de AGES informaron que también se

—Favor pase a la página 43.



RESCATE. Soldados del Batallón Aerotransportado sacan en hombros, entre el escabroso terreno, uno de los cadáveres de los norteamericanos accidentados anteanoche.

No Cotizaba a IPSFA Militar Ultimado

El subteniente Francisco Peña Larios no era cotizante del IPSFA al momento de fallecer, porque se encontraba de baja, razón por la que no tenía derecho al servicio gratuito de funeraria de la Fuerza Armada, declara el coronel Salvador Castro Alvarado, Gerente de dicha Institución.

El militar fue ultimado en Jardines de la Hacenda, en Ciudad Merliot, Santa Tecla, cuando regresaba de impartir clases de un Colegio Militar y se dirigía a su casa, en dicho sector.

Hasta la fecha, las autoridades no han determinado si fue ultimado por robarle o si fue un asesinato premeditado.

El subteniente Peña

—Favor pase a la página 27.



INAUGURAN LOCAL. El Dr. Edgardo Campos (centro), presidente de la Cooperativa de Odontólogos de El Salvador, corta la cinta y da por inaugurada la nueva sucursal del Centro del Depósito Dental. El local está situado en el edificio Astoria. Lo acompañan otros directivos.